

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

SE PUBLICA LOS DIAS 1.º, 10 y 20 DE CADA MES

DIRECCION Y REDACCION:
Calle de Alfonso XII, núm. 22.

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales

DIRECTOR PROPIETARIO
Saturnino Rodríguez
Profesor del Instituto y Normales.

COLABORADORES
Todos los señores Maestros que nos
honren con sus escritos.

PRECIOS DE SUSCRIPCION:
Año. 6 pesetas: Semestre. 3 id.: Trimes-
~~tre. 2 id.~~

PAGO ADELANTADO
ANUNCIOS A PRECIOS CONVENCIONALES
Número suelto: 25 céntimos.

SUMARIO

Los dictadores, por E. Granullaque.—Asociación de Maestros del partido de Illescas.—Idem; ídem, ídem, de Escalona.—Id., íd., íd., de Puente del Arzobispo.—Comentarios y noticias.—Correspondencia particular.—Anuncios.

LOS DICTADORES

La soberbia es uno de los pecados capitales que nos conduce a otros muchos.

Precisamente por eso, erigiéndose en dictadores dentro del Magisterio primario quien siendo estimados compañeros aprovechan tal estimación para imponer su voluntad, nos hallamos a merced de su inconsecuencia y falta de seriedad que desacredita y desautoriza toda gestión justa.

Hay quien concibe una idea, quiere llevarla a la práctica, y si los demás no se doblegan a la tiranía de su pensamiento, niega toda colaboración en la obra societaria y en vez de aunar, se complace en disgregar las fuerzas para que toda labor sea estéril. Y esto ni es serio, ni es formal, ni es justo, ni, por tanto, es admisible, y porque no lo es, todos debemos procurar apartarnos de estas inconsecuencias, de estos vaivenes, a cuyos empujes quiere que zozobre todo espíritu de sociabilidad.

La Asociación Nacional constituida en única por los trabajos y propagandas de esforzados compañeros, fué hasta no ha mucho tiempo el ideal de todos los Maestros de buena voluntad, fué la aspiración unánime del Magisterio. Si no dió los frutos apetecidos, exíjase responsabilidad a los que no saben o no quieren imprimir adecuada dirección en consonancia con los deseos de la mayoría; pero no se quiera levantar otra bandera frente a la de la Nacional, porque quien tal intente, se verá solo y desacreditado.

De nada valdrán los trabajos de zapa, de nada valdrá minar el terreno a las Asociaciones de partido, restando socios a éstas de un modo nada correcto, porque éstas no se doblegan al tiranuelo

que *porque si* quiere imponerse. A un despedido no se le convence, aunque se agoten la paciencia y los argumentos.

Así, pues, Maestros del partido de Escalona, Maestros todos de España, no permitid ni aun el intento de ir contra la Nacional, aunque cuando llegue el caso y la razón derrumbemos a sus ineptos directores; y sobre todo, si se os quiere llevar por otros caminos, obrad con consciencia, no dejarse alucinar por los espejuelos con que os quieren atraer los mismos que fracasarían en cuanto se erigieran en nuestros directores. Dentro de la Nacional creo que caben todas las aspiraciones del Magisterio, y si allí caben, ¿para qué destruirla? ¡Para levantar otra con los mismos vicios y defectos! ¡Para dar satisfacción a los despididos!

¡Hombre, por Dios, menos amor propio y más generosidad para los demás compañeros que siempre sufren las consecuencias de esas luchas estériles entre los ególatras!

ESTEBAN GRANULLAQUE

Méntrida (Toledo) Febrero de 1919.

Asociación de Maestros del partido de Illescas.

Reunidos en Junta general los Maestros asociados del partido de Illescas el día 9 de los corrientes, y en el local Escuela de niños de Yuncler, tomaron los acuerdos siguientes:

- 1.º Aprobar el acta de la sesión anterior.
- 2.º Elección de Junta directiva, siendo reelegida por unanimidad la que venía actuando.
- 3.º Aprobación de las cuentas presentadas por el señor Tesorero, dando un remanente de 113,50 pesetas.
- 4.º Conceder un expresivo voto de gracias a D. Isidro Alonso, Jefe de la Sección Administrativa de Primera Enseñanza de Toledo, por el acierto y